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Se analizaron los principales problemas 
del sector 

EL CONSEJERO LUIS MAESTRE 
RECIBIÓ A LA COMISIÓN 

DE AGRICULTURA Y GANADERÍA 
DE LA ASAMBLEA DE MADRID 

El pasado viernes, día 22, la 
Comisión de Agricultura y Ga
nadería de la Asamblea de Ma
drid se reunió con el consejero 
responsable de esta área en el 
Gobierno autónomo, Luis 
Maestre. Fue el primer contac
to sobre temas generales y pro
blemática del campo madrile
ño. La Comisión está formada 
por 17 diputados, que se encar
garán durante el período de se
siones de estudiar los diversos 
proyectos p resen tados en 

materia de agricultura y gana
dería para su posterior aproba
ción por la Asamblea. 

Los diputados encargados en 
presidirla, pactados de ante
mano, como en las demás co
misiones, son, por el PSOE, el 
presidente, Alfonso Sacristán 
Alonso; el secretario, Máximo 
Alonso Arranz, y el portavoz 
del grupo, Benito Reino To
rres. Por el Grupo Popular es
tán el vicepresidente, Mariano 

de la Cuerda Rodríguez, y el 
portavoz, José María Federico 
Corral. 

La comercialización de los 
productos agrarios, el plan de 
mejora de regadíos y la proble
mática del suelo fueron los te
mas fundamentales abordados, 
además de hacer un análisis 
sobre la situación que atraviesa 
el campo a causa de la sequía, 
que ha influido de forma muy 
importante en el empobreci-

Los miembros de la Comisión de Agricultura y Ganadería de la 
Asamblea de Madrid, durante la reunión mantenida con el consejero 

de este área, Luis Maestre 

miento del sector. Fue opinión 
unánime de los diputados de 
dicha Comisión la necesidad 
de abordar problemas estruc
turales de siempre para poder 
recoger los frutos del trabajo 
realizado a medio y largo pla
zo. 

La comisión de Agricultura 
y Ganadería se reunirá cuando 
se abra el próximo período de 
sesiones, que según el Estatuto 

se realizará durante los meses 
de septiembre a diciembre. 

Para Alfonso Sacristán y 
Máximo Alonso, presidente y 
secretario de dicha Comisión, 
además del estudio de los pro
yectos presentados es preciso 
un contacto estrecho con la 
gente del campo para hacerle 
partícipe de la actividad de la 
Consejería de Agricultura en 
general y en particular de la 
Comisión de Agricultura de la 
Asamblea. 

Firmado el convenio Banco de Crédito Agrícola-cajas rurales 

PRIMER PASO PARA LA IMPLANTACIÓN 
DE LA BANCA OFICIAL EN EL CAMPO 

La negociación ha durado varios meses y 
se ha procurado mejorar el sistema 
financiero del campo y evitar las 

transferencias de fondos a otros sectores 

La firma del acuerdo de colaboración, la semana pasada, entre el 
Banco de Crédito Agrícola (BCA) y las cajas rurales abre el 

camino previsto por la Administración para conseguir, 
primeramente, el saneamiento de las cajas rurales con 

dificultades, y después, unos canales de distribución de los 
créditos oficiales para el campo de los que en la actualidad no 

dispone y que, además, permitirá una mayor inversión del dinero 
del campo en el sector 

La Caja Rural Provincial de 
Madrid es una de las integran
tes de la firma del convenio. 
Fuentes cercanas a la direc
ción confirmaron la postura de 
seguir el proceso de asociación 
en los tiempos que se marquen 
y solicitar el convenio de aso
ciación individual. 

A partir de estos momentos 
se abre el proceso de auditorías 
completas de las cajas asocia
das, donde se proponen las me
didas a tomar, según las diver
sas situaciones de las cajas. El 
convenio servirá para evitar 
desequilibrios financieros con 
la acumulación de riesgos en la 
concesión de créditos, etc., y 
para ellos el BCA establece un 
servicio permanente de audi
toría. 

Las cajas, según el convenio, 
depositarán en el BCA como 
mínimo un 25 por 100 de su 
tesorería que ira a pasivos del 
Banco, destinados para finan
ciar el campo. 

Según fuentes oficiales, este 
convenio ha sido voluntario y 
con él se mantiene la persona
lidad e independencia de las 
cajas, que puede denunciarlo, 
pedir una comisión de arbitra
je o abandonar el grupo. 

Todas estas actuaciones re
portarán para los agricultores 
que las cajas serán las repre
sentantes del BCA, prestando 
todos los servicios, como las lí
neas de créditos subvenciona
dos, a cargo de los presupues
tos del Estado, préstamos a car
go de los excedentes de la teso
rería de las cajas, depositados 
en el BCA. En total, un banco 
oficial con implantación en ca
da pueblo. 

MAYOR CONTROL 
FINANCIERO 

A esta situación se ha llega
do después de varios meses de 
negociaciones, donde primera
mente el BCA presentó un do

cumento de trabajo para ser es-
tudiado.por las diversas partes. 
Según el presidente del BCA, 
José Barea, este organismo ha 
hecho concesiones que no des
virtúan el proyecto inicial. Así 
se ha reducido el excedente de 
tesorería, pasando del 33 por 

100 inicial al 25; se mantiene la 
entidad Caja Rural Nacional 
por tres años y se estudiará un 
reglamento sobre los altos car
gos. Con todo, las cajas rurales 
estarán controladas. 

Las razones aducidas por el 
BCA durante todo este período 
de tiempo que han durado las 
negociaciones han sido las mis
mas: aumento de la solidez fi
nanciera de las cajas, mejora 
del sistema financiero del cam
po, evitar que desde el sector 
agrario no se hagan transfe
rencias de fondos a otros secto-

i o ue lurma constante y evitar 
la concentración de riesgos al 
operar a nivel nacional por in
termedio del BCA. 

Frente a esta postura clara 
en los objetivos por parte de la 
Adminsitración, los represen
tantes de las cajas se encontra
ron en la disyuntiva de acep
tarlo o no saber en qué situa
ción se encontrarían después, 
con la posibilidad de quedar 
descolgados de los nuevos 
planteamientos sobre las ope
raciones sobre crédito oficial 
agrario. Después de estos me

ses de negociaciones se ha 
aceptado con la firma, por el 
momento, de 70 cajas de las 129 
existentes. A partir de ahora se 
prevé realizar las diversas au
ditorías, para posteriormente 
firmar el convenio individual 
cada caja. 

Para el ministro de Econo
mía y Hacienda, Miguel Boyer, 
el convenio asegura el futuro 
estable del crédito cooperativo, 
que se completará con dos le
yes que se remitirán próxima
mente al Congreso, como son 
la ley de Cooperativas y del 
Crédito Cooperativo. 

Los seguros de riesgo, modalidad para hacer frente a posibles pérdidas 

FOCO DE PESTE PORCINA AFRICANA EN ALCALÁ DE HENARES 
Quedaron atrás los años se

senta, cuando apareció en di
versas regiones del territorio 
nacional la peste porcina afri
cana, también denominada 
vulgarmente «la Pepa», que 
causó grandes pérdidas a los 
ganaderos y problemas a la 
Administración. Durante estos 
últimos años, por el mayor 
control sanitario, los casos son 
aislados, a pesar del aumento 
de la cabana porcina. Es objeti
vo de la Administración relan
zar para la próxima campaña 
los seguros para cubrir los ries
gos de dicha enfermedad. 

Tres explotaciones, con un 
censo de 2D7 cerdos, se vieron 
afectadas durante el año 1982 
de la peste porcina africana en 
la provincia de Madrid, según 
fuentes de la Dirección Gene
ral de Producción Agraria del 
Ministerio de Agricultura, y 
las indemnizaciones ascendie
ron a 7.652.854 pesetas. 

Lo más destacado de dicho 
informe es la disminución del 
número de animales afectados 
en más de 20.000 a nivel nacio
nal con respecto al año 1981, 
concretamente de 97.364 a 
76.128. 

La peste porcina surgió en 
España en los años 60, trans
portada de cerdos enfermos de 
Portugal. Los primeros focos 
se presentaron en Badajoz, y 

f)osteriormente se propagó en 
os cerdos que consumían resi-

Seis mil cabezas sacrificadas en lo que va de 
año por esta enfermedad, cifra que supone un 

aumento con respecto al año anterior 

dúos de alimentación humana. 
Aparecieron focos en cerdos 
que se cebaban en vertederos 
de Madrid, donde se recogían 
residuos de la capital. 

En aquellos años se tomaron 
medidas para tratar de neutra
lizar los mecanismos de difu
sión, tanto en el cerdo enfermo 
como en los productos del mis
mo. Con todos estos inconve
nientes de la peste porcina 
africana el censo de ganado ha 
aumentado, pasando de los seis 
millones de cabezas en 1960, a 
once millones en 1982. 

En 1983, según las mismas 
fuentes de producción agraria, 
ha habido un avance en la pes
te porcina africana en relación 
con el mismo período del año 
anterior, debido a un aumento 
de los focos en Extremadura y 
en la región catalana. Por lo 
que respecta a la región madri
leña se han sacrificado cerca 
de seis mil cabezas afectadas 
en Alcalá de Henares, único 
foco existente en el primer se
mestre. 

LOS SEGUROS 

Los ganaderos de porcino, al 

no existir tratamiento curativo 
ni preventivo contra esta en
fermedad, han sentido la nece
sidad de realizar seguros para 
cubrir posibles riesgos que pro
vienen del contagio de la peste 
porcina. Actualmente se han 
cubierto en este sentido como 
media el 50 por 100 del valor 
de los animales. Pero el incon
veniente es que las compañías 
de seguros piden primas muy 
altas para asegurar los anima
les, alcanzando hasta el 9 por 
100 del valor de los animales 
en algunas explotaciones. 

Por este motivo durante los 
últimos años la Entidad Estatal 
de Seguros Agrarios (ENESA) 
introduce el seguro de porcino 
en período de experimentación 
como seguro selectivo. Se pre
tende en una primera fase ase
gurar exclusivamente las gran
jas calificadas como de «protec
ción sanitaria especial», título 
concedido por el Ministerio de 
Agricultura. Este seguro, al 
que se dedica una atención 
prioritaria, pretende que la co
bertura sea del 90 por 100, y la 
subvención media del seguro 
sea del 65 por 100. Al mismo 
tiempo el 2o de marzo ha en

trado en vigor un nuevo bare-
mo para el pago de las indem
nizaciones para que las peque
ñas explotaciones no sean dis
criminadas y a la vez se esti
mule la declaración de la 
enfermedad por parte de los 
ganaderos. 

AUMENTO DE RECURSOS 

Entre los planes previstos 
por ENESA para 1984, y que 
aún están en proyecto a falta 
de aprobación por el ejecutivo, 
está el relanzamiento de estos 
seguros. Para la peste porcina 
africana se estima un coste de 
inversión prevista de 232 mi
llones, con lo que la subven
ción se sitúa en 151 millones de 
pesetas. El ganadero que ase
gure la explotación solamente 
pagará el 35 por 100 del valor 
del seguro; con este apoyo se 
pretende la implatación de esta 
modalidad, además de servir 
para el mantenimiento de la 
alerta sanitaria para la lucha 
con éxito contra la enferme
dad. 

El ganado porcino en la pro
vincia se presenta en estos mo
mentos con un desarrollo infe
rior al del resto del país. El 
censo es de 92 explotaciones de 
producción, con 85.981 cabezas, 
y 32 explotaciones de cebo, con 
10.000 cabezas. 

Alfredo VAL MARÍN 
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El trabajo de la mujer se cotiza alto en las profesiones masculinas 

República Federal Alemana 

LAS MUJERES ACCEDEN A 
LOS PUESTOS MASCULINOS 
Cada vez más muchachas 

alemanas irrumpen en puestos 
de trabajo que antes estaban 
reservados exclusivamente a 
los hombres. El año pasado as
cendió a 41.300 la cifra de mu
chachas que obtuvieron en la 
República Federal de Alema
nia el diploma que les faculta 
para el ejercicio de una profe
sión u oficio técnico, frente a 
35.000 el año precedente. Sin 
embargo, lo que más llama la 
atención es el hecho de que los 
talleres y fábricas del país coti
zan muy alto el trabajo de las 
muchachas y así, pese a la cre
ciente recesión que registra el 
mercado laboral alemán como 
consecuencia de la crisis eco
nómica mundial, el 85 por 100 

de las diplomadas hallaron de 
inmediato un puesto de traba
jo. Tal es el caso de la joven de 
la fotografía, que desempeña y 
gana su vida como mecánica 
de precisión. A decir de los je
fes de taller, las muchachas 
son más disciplinadas y ponen 
más atención y concentración 
en el trabajo que sus colegas 
masculinos. La mujer se ha 
convertido, pues, en un serio 
rival del hombre en el puesto 
de trabajo, al menos en la Re
pública Federal de Alemania. 
También es importante el he
cho de que la mujer recibe el 
mismo salario o sueldo que su 
colega masculino, si desempe
ña el mismo trabajo. 

Cuando le preguntaron a Ronald Reagan, entonces candidato a la presidencia, por 
qué no parecía contar con los servicios del doctor Henry Kissinger en su 

administración, dijo algo así como que era demasiado pronto y que el personaje 
aún suscitaba alguna controversia. Ahora le ha nombrado para presidir una 

comisión de notables —diplomáticos, funcionarios o ex funcionarios de postín, 
universitarios, ex jueces de la Suprema Corte, etc.— que deben describir cuáles 
son los «intereses» de los Estados Unidos en la región centroamericana desde un 

punto de vista bipartidista 

EL DOCTOR KISSINGER 
VUELVE A LA ESCENA 

Me parece que en el adjeti
vo bipartidista está la clave 
del nombramiento del reapa
recido doctor Kissinger, que 
no pertenece al aparato de 
ningún partido, pero que tie
ne un corazón republicano 
innegable. En mi opinión se 
trata no tanto de acordar o 
sintetizar los sentimientos y 
los criterios de republicanos 
y demócratas que forman las 
dos Cámaras del legislativo 
cuanto de crear un clima de 
consenso en torno a tales in
tereses y, eventualmente, 
proceder a operaciones mili
tares. 

Es forzoso reconocer que 
esto es sólo una hipótesis, pe
ro me parece la más razona
ble porque se dice que el Pre
sidente Reagan —dispuesto 
abiertamente a impedir el 
triunfo de la insurgencia en 
El Salvador y en Guatemala 
y la consolidación de la revo
lución nicaragüense— retie
ne su deseo de actuar militar
mente allí activa y directa
mente a la vista de la falta de 
convicción del público y de 
las Cámaras. 

Hay que recordar a este 
propósito un hecho muy sig
nificativo y que no tuvo en su 
momento el eco que política
mente merecía: una opinión 
expresada por la Junta de Je
fes de Estado Mayor (interar-
mas) e x p r e s a d a por el 
US Army (Ejército de Tie
rra), según la cual si bien las 
fuerzas armadas no hacen 
más política que la que orde
na el Gobierno, «habían lle
gado a la persuasión de que 
sería muy difícil comprome
ter fuerzas americanas sobre 
el terreno sin el concurso del 
legislativo y el sostén de la 

Henry Kissinger, presidente de 
una comisión de notables que 
describirá cuáles son los intere

ses de los Estados Unidos 

opinón». La clarividencia de 
esta opinión se comenta sola 
y probablemente ahorrará a 
los Estados Unidos muchos 
sinsabores y algunas vidas. 

Así es: como si un eco del 
drama de Vietnam planeara 
aún sobre la opinión, se ma
nifiesta claramente todavía 
una reticencia clara en mu
chos sectores de la sociedad 
americana y una hostilidad 
abierta en algunos ambientes 
más progresistas ante la posi
bilidad de que la Casa Blanca 
ordenara el envío de comba
tientes norteamericanos a El 
Salvador, donde los insur
gentes, aunque presentados 
por los medios oficiales nor
teamericanos como meros 
agentes de Moscú y de La 
Habana, disponen de crédito 
y apoyo popular muy exten
didos e innegables y se man
tienen militarmente en situa
ción de iniciativa. 

En estas circunstancias, y 
teniendo en cuenta que el 
proceso electoral ha empeza
do de hecho en los Estados 
Unidos, de cara al otoño de 
1984, la Casa Blanca querría 
disponer de un cierto consen
so antes de tomar decisiones 
graves que el Presidente 
Reagan, que aspira a ser ree
legido y puede conseguirlo, 
debe posponer hasta su se
gundo período. Todo esto en 
el entendido de que la guerri
lla no estuviera a un momen
to de obtener un triunfo deci
sivo en la guerra civil, lo que 
probablemente obligaría al 
ejecutivo a adelantar sus de
cisiones. 

Tal podría ser, pues, la ta
rea del doctor Kissinger. 
Perspicazmente, en una de
claración a Radio Nacional el 
21 de julio, el ministro espa
ñol de Asuntos Exteries, Fer
nando Moran, dijo al respecto 
que «mientras los halcones 
presentan al doctor Kissinger 
como un negociador nato, los 
progresistas le juzgan como 
un simplificador siempre dis
puesto a actuar en términos 
reales de poder militar». En 
otras palabras, como un cam
peón de la «realpolitik». Esti
mo más correcta la segunda 
versión —después de leer 
atentamente sus memorias— 
y tengo por hecho que Kis
singer, el negociador, es 
siempre un producto de las 
circunstancias, el «duro» se
cretario de Estado que aún 
recordamos patrocinando y 
obteniendo los terribles bom
bardeos sobre Hanoi y Hai-
fong. A la guerrilla no le ha 
salido un padrino. 

E. VÁZQUEZ 

Novedades 

APARATO PARA DETECTAR 
GASES NOCIVOS.—Una 

industria alemana de 
Heidelberg ha construido un 

aparato móvil para la 
medición y análisis de los gases 

que contaminan el medio 
ambiente y que tienen su 

origen en la emulsión de las 
fábricas. Este nuevo aparato 

analizador detecta también los 
llamados gases agresivos. 

Puede ser conectado a la red 
de electricidad, pero si ésta no 

existe funciona igual, dado que 
va equipado con una batería 

que suministra la energía 
necesaria durante un máximo 

de seis horas. Su manejo, según 
los técnicos, es de gran 
facilidad y movilidad. 

PRIMER MICROSCOPIO DE RAYOS LÁSER.—Un equipo de 
especialistas de la Universidad de Gottinga ha construido el 
primer microscopio de rayos láser. Este rayo recorre la estructura 
del objeto que se analiza. Este tipo de microscopio es especial
mente apto para los laboratorios de biología y bioanálisis, así 
como para el análisis de los semiconductores, cuyas estructuras 
son cada vez más finas y complejas. La imagen analizada por el 

microscopio aparece en una pantalla 
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A la izquierda, Jesús González Gordillo, delantero centro, uno de los últimos fichajes del C. D. Pegaso, y a la derecha, el A. D. Arganda retorna a Tercera División 
en la próxima temporada 

Durante el mes de agosto se celebrarán varios torneos veraniegos 

COMENZARON LOS ENTRENAMIENTOS 
DE LOS EQUIPOS MADRILEÑOS 

Ha llegado ya el momento de empezar a trabajar para 
todos los clubs, y lo que hasta ahora era sosiego y relax 

ha pasado a ser una auténtica vorágine de carreras, 
saltos y demás variantes con las que los entrenadores 

obsequian a sus pupilos 
Medios: Están los «viejos» 

Castro, Morón y Juan; se in
corporan los aficionados Flo
res, Dani y Sañudo. Son nue
vos Loren, procedente del Sa-
badell, y Navarro, del Albace
te. 

Delanteros: Continúan Ma
té, Emiliano, Favret y Rocha, 
repescado del Getafe. Suben 
de los aficionados Tomasín y 
Fernández, y es de reciente in
corporación el argentino Gas-
parini, cedido para un año por 
el Málaga y que ha sido pre
tendido por el Cádiz, Granada 
y algún equipo italiano. 

A. D. PARLA 

Los parleños efectuaron su 
presentación oficial el martes 
26, con una plantilla de 19 
hombres al mando de Seseña. 

Es firme el compromiso con 
Rivera II , que pe rc ib i r á 
900.000 pesetas repartidas en 
mensualidades; procede del 
Atlético Madrileño. 

Ha surgido un problema con 
el que durante cuatro tempora
das ha sido el guardameta titu
lar, José María Olivares. Este 
excelente meta de veinticinco 
años se encuentra en situación 
de transferible, y aunque el 
Parla lo quiere, el jugador, que 
vive en Arganda, tropieza con 
serios inconvenientes para su 
diario desplazamiento y pre
tende que le mejoren sus con
diciones económicas, que por 
otro lado parecen haberle sido 
recortadas. Es de esperar que 
todo se solucione de la mejor 
forma posible, por el bien del 
jugador y del club. 

REAL SOCIEDAD 
DEPORTICA ALCALÁ 

La iniciación de los trabajos 

Las novedades de última ho
ra son las siguientes: 

A. D. RAYO 
VALLECANO 

Se calcula entre 12.000 y 
15.000 las personas que asistie
ron a la formidable actuación 
de «rock» del monstruo Rod 
Stewart. Bastantes menos de lo 
previsto. Fueron pocos, pero 
buenos; el inglés demostró una 
formidable condición física, 
pues no en vano es un apasio
nado del fútbol. La verdad es 
que la tesorería del club de Va-
llecas se ha visto muy mejora
da. 

Francisco Fontán de la Lla
ve, su presidente, un hombre 
de cuarenta y tres años, conti
núa con su política de llegar a 
los 10.000 socios, además de 
buscar la solución para abara
tar las entradas. 

La presentación de los juga
dores se efectuó el viernes, día 
22, a las siete y media de la 
tarde, y en _ ella vimos muchas 
caras nuevas. 

Después de este primer con
tacto con los muchachos, éstos 
se desplazarán a Riaza (Sego-
via) para trabajar de firme du
rante diez días. 

No han fructificado las ges
tiones para conseguir los servi
cios de Víctor, de la U. D. Las 
Palmas. 

Por el momento, la lista de 
jugadores es ésta: 

Porteros: Gerardo, Alcázar y 
Gómez, del equipo de aficiona
dos. 

Defensas: Quedan Tomás,' 
Madriñán, Pariente, Uceda y 
López, que debe de incorporar
se al servicio militar, y además 
Aguilera y Fraile, del aficiona
dos, junto a Pepín, del Aran-
juez. 

C. D. Leganés, que participa en el trofeo de fútbol de esta localidad 

comenzó el martes 26 en el 
Municipal, a las siete de la tar
de. 

Durante el próximo Trofeo 
Cervantes, y como preliminar 
de los mayores, se disputarán 
encuentros correspondientes a 
la categoría de infantiles de los 
distintos clubs participantes. 

ATLÉTICO MADRILEÑO 

Este equipo está invitado a 
participar en Trofeo Pedro 
Hernández, que se disputará 
en Segovia durante los días 14 
y 15 del mes próximo y que se 
fiará por el sistema de liguilla. 
Equipos participantes: Gim
nástica Segoviana, Salmantino 
o el Valladolid Promesas. 

Luego, los días 18, 19 y 20, 
en Avila, y organizado por el 
Real Avila, jugará un triangu
lar junto con la Gimnástica Se
goviana y el anfitrión. 

C. D. LEGANES 

Como ya va siendo tradicio
nal, y coincidiendo con las fies
tas patronales, patrocinado por 

el Municipio y con el asesora-
miento y organización del 
equipo local, se celebrará el IV 
Trofeo Villa de Leganés du
rante los días 13, 14 y 15 de 
agosto. 

Los equipos son todos de la 
región, por lo que el interés 
será mucho mayor. Serán Cas
tilla, Parla, Aranjuez y el de 
casa. 

Los partidos se disputarán a 
partir de las nueve de la no
che, menos el último día, que 
comenzará a las siete y cuarto 
con el partido para los terceros 
y cuartos puestos, para después 
de éste jugar la final. 

A. D. ARGANDA 

Este club retorna a la Terce
ra División, después de resul
tar campeón de la preferente 
en dura lucha con el Móstoles 
y Guadalajara, de la mano de 
Miguel Olivares un conocido 
entrenador nacido precisa
mente en Arganda. 

Su presidente es Cipriano 

• Esta temporada, la 
Tercera División 

constará de catorce 
grupos, uno más que 

la temporada 
anterior, aunque 
nuestros equipos 

seguirán 
encuadrados 
en el séptimo 

Guillen Martínez, hombre en
tregado al cargo que ha conta
do siempre con la valiosa cola
boración del anterior, José 
Llanos, y es de esperar que es
ta temporada sea la de una to
tal consolidación en la catego
ría nacional. 

OTRAS NOTICIAS 

Esta temporada la Tercera 
constará de catorce grupos en 
lugar de trece como era en la 
anterior; en ella estarán en
cuadrados 280 equipos de toda 
la geografía nacional. 

El Grupo VII continuará 
siendo el que encuadre a todos 
nuestros clubs y quedarán de 
esta manera: A. D. Torrejón, 
Aranjuez C. F., C. D. Pegaso, 
C. D. Carabanchel, C. D. San 
Fernando, A. D. Alcorcen, C. 
D. Ciempozuelos, Club Atléti
co Madrileño, C. D. Leganés, 
A. D. Arganda, C. D. Móstoles 
y Real Madrid C. F., que perte
necen a nuestra región y que 
junto al C. D. Manchego de 
Ciudad Real, C. D. Tarancón 
de Cuenca, S. D. Gimnástica 
Segoviana, Real Avila, C. D. 
Daimiel de Ciudad Real, U. B. 
Conquense, C. D. Valdepeñas 
de Ciudad Real y C. D. Guada
lajara harán de él un grupo in
teresante y altamente competi
tivo. 

P. J. GARCÍA 


